

Jóvenes artistas expondrán en galerías habaneras



La Habana, 4 agos (RHC) La cuarta edición del concurso de artes visuales Post-it: Arte Cubano Contemporáneo se inaugurará el próximo miércoles en las galerías Galiano, Collage Habana y Artis 7-18.

Entre más de un centenar de concursantes, el Centro Nacional de Artes Plásticas del Fondo Cubano de Bienes Culturales -auspiciador del certamen- seleccionó a los 43 jóvenes creadores que participarán en la muestra.

Post-it convoca a artistas menores de 35 años de edad, pues el propósito del certamen es contribuir a la promoción del arte joven cubano, como una plataforma múltiple y heterogénea para proyectos de tema libre, con la fuerza expresiva y conceptual de estos tiempos.

Reconocidos artistas, curadores, críticos de arte y especialistas conformarán el jurado que entregará los premios en el mes de octubre, durante el acto de clausura del concurso.

Fuente: RRelej / Ileana González González.



Radio Habana Cuba